
中央中学校コミュニティ・スクール
学
校
教
育
目
標

「
知
慧
と
精
神
を
磨
き
、
技
と
力
を
鍛
え
、
絆
を
結
ぶ
」

中
央
共
育

～
「
ｃ
ｈ
ｕ
ｏ

Ｐ
Ｒ
Ｉ
Ｄ
Ｅ
」
の
創
造

「
中
央
中
大
好
き

仲
間
大
好
き
」
～

「熟議」の進め方の工夫

学校の文化は昔と違うと思

いますし、今の子どもたちの

生活ぶりにも違いを感じてい

ます。

学校運営協議会の目的をみんなで
確認した後、会長から「今日は『ゆ
るっとおしゃべり ～コミュニ
ティ・スクール～』ということで、
明日の学校や地域について考えてい
くことを目的にして『そもそもから
考えてみる』を大事にしながら、お
しゃべりをしたい考えています。」
と説明がありました。この会議に向
けては、事前に生徒や保護者にも参
加を呼びかけ、委員の他に２名の生
徒も参加していました。
アイスブレークの後、今日一緒に

話し合いたいテーマを出し合い、
「そもそもコミュニティ・スクール
は、誰にとって良いものにすればい
いのか？」をテーマに、みんなでお
しゃべりしました。
最後に一人一人が感想を話し、校

長先生は「今回話されたことが具現
化するよう、みんなで取り組んでい
きましょう。」と話されました。

そもそも、子どもたちが
苦手な分野をどう克服すれ
ば良いか、学校だけでなく
地域で学ぶ機会もあるし…。

第３回学校運営協議会
12月14日（土）13：30

「地域」とは、どこからど
こまでの範囲なのか？、地域
の人が、子どもたちに関心を
持ったり、関わったりするの
は、何故なんだろう？

「ゆるっとおしゃべり」との座談会
のような話しやすい場の設定をはじめ、
委員の他、生徒や保護者らの広い意見
が聞けるように工夫されていました。


